

全国一斉防災無線放送等による伝達試験



こうとう安全安心メールも配信

11/29(火) 11:00ころ

11月29日(火)に国が実施する「Jアラートの全国一斉情報伝達訓練」に伴い、防災無線放送、こうとう安全安心メールを使用し、区民の方へ情報伝達をする試験を行います。この試験は災害時に国から送られてくる、Jアラート(全国瞬時警報システム)の緊急情報をさまざまな手段で伝達する試験です。当日は区の防災無線スピーカーからテスト放送が流れ、同時にこうとう安全安心メールで防災無線の放送内容を配信します。また、全国的に防災無線放送等の試験も実施されますので、区外にいる方もご留意ください。

時 11月29日(火) 午前11時ころ ※国内の災害等の状況で中止することがあります。

☎(3647)9382 FAX(3647)9651

高校生バドミントンクリニック



▲日本代表選手から技術を学ぶ高校生(左上・左下)、ミニゲームで代表選手と対戦(右)

日本ユニシス(株) 実業団バドミントン部が指導

10月8日、有明スポーツセンターで区内在住、在学の高校生を対象としたバドミントンクリニックが行われました。この講習会は日本ユニシス(株)実業団バドミントン部が有明スポーツセンターで練習をしていることから、バドミントンの競技レベル向上と実業団選手との交流を目的に、毎年行われているものです。当日はリオデジャネイロオリンピック金メダリストの高橋礼華選手・松友美佐紀選手をはじめ、多くの日本代表クラスの選手が講師を務めました。高校生たちは現役の選手からラケットの振り方やフットワークなど、世界レベルの技術を丁寧な指導で学びました。

参加した高校生からは「ふだんと違う練習内容で刺激になった」、「今までできなかったことができるようになった」などの声が上がっていました。練習の最後には、高校生がこれの選手を指名してミニゲームに挑戦する時間も設けられ、トップ選手のプレーを肌で感じる貴重な時間を過ごしました。講師を務めたリオデジャネイロオリンピック男子ダブルス日本代表の早川賢一選手は「自分も初心にかえることができ、とても楽しいです」と話してくれました。世界を相手に戦う実業団の選手、そして当日直接指導を受けた皆さんのますますの活躍を期待しましょう。



▲練習後にあこがれの選手たちと記念写真

江東区観光キャラクター

コトミちゃん 新商品 販売中



ちびマスコット&クリーナーマスコット

江東区観光キャラクターコトミちゃんの「ちびマスコット」と「クリーナーマスコット」ができました。ちびマスコットは身長約7.5センチ。モコモコした感じがかわいい、手のひらにおさまるサイズです。横向きのクリーナーマスコットは、携帯電話やスマートフォンの液晶クリーナーとしてお使いいただけます。いずれもボールチェーンやストラップがついているので好みの場所につけることができます。【価格(税込)】ちびマスコット:1個600円、クリーナーマスコット:1個500円 【販売場所】江東区観光協会(東陽4-5-18産業会館内)、区内各文化センター、総合区民センター、ティアラこうとう、深川江戸資料館、芭蕉記念館、中川船番所資料館(12/10(土)まで休館)、深川東京モダン館 問 江東区観光協会 ☎6458-7400、FAX6458-7420

全日本女子ユース(U-15)サッカー選手権大会

大澤 春花さん(第二亀戸中3年) 準優勝
甲斐 碧海さん(第二砂町中3年) (ジェフユナイテッド市原千葉レディースU-15)



▲賞状を持つ二人(左から甲斐さん、大澤さん)

7月に行われたサッカー女子15歳以下の日本一を決める大会で準優勝に輝いた二人。昨年の同大会では1回戦で負けてしまい、悔しい思いを持って、毎日猛練習に取り組んだ成果が見事に花開きました。今後の抱負を「なでしこジャパンに入り、活躍したい(大澤さん)」、「日本代表に入り、世界で通用するプレーヤーになりたい(甲斐さん)」と語ってくれました。

リトルリーグ全日本選抜大会 第3位

東京北砂リトルリーグ 世界大会優勝など、輝かしい実績を持つ東京北砂リトルリーグ。京都府で行われた全日本選抜大会で3位になりました。副キャプテンの永見恵多くん(第二砂町中1年)は「全日本選手権



に出場できなかった悔しさを胸に、チーム一丸となって迎えた選抜大会でしたが、優勝できず残念です。この気持ちを後輩たちに届け、2017年は全日本選手権で優勝し、世界大会に行ってほしいです」と後輩たちに夢を託しました。

▲永見くんは後列右から3番目

凡例 時日時 場所 集集合 対象 定員 費用 内容 講師 保一時保育 締切日 申込 問問合先 HPホームページ Eメール